



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

De Interés Legislativo la jornada DGR, organizanización mundial que desde 2012 se dedica a recaudar fondos para el tratamiento de dos de los problemas más complejos a los que se enfrentan los hombres de todo el mundo: el cáncer de próstata y la salud mental, que se llevará a cabo el próximo 19 de mayo en Bahía Blanca y Mar del Plata en nuestra Provincia, como en otras 18 ciudades de nuestro País, y simultáneamente en ciudades de 105 países de todo el mundo.

Asimismo, vería con agrado que sea declarada de Interés Provincial por el Poder Ejecutivo a través de sus organismos competentes.

Fernando COMPAGNONI

Diputado

H. Cámara de Diputados Prov. De Bs.As.

EXPTE. D- 1562 124-25



Honorable Cámara de Diputados Provincia de Buenos Aires



FUNDAMENTOS

Que desde hace 11 años en en miles de ciudades de 105 países del mundo, la organización sin fines de lucro DGR colecta fondos a través de donaciones para atender el trabajo preventivo y de concientización de dos de los problemas más complejos a los que se enfrentan los hombres de todo el mundo: el cáncer de próstata y la salud mental.

A escala mundial, el cáncer de próstata es el segundo cáncer más frecuente en los hombres. Más de 10 millones de hombres de todo el mundo viven con o más allá de un diagnóstico de cáncer de próstata. En todo el mundo, por término medio, perdemos a un hombre por suicidio cada minuto de cada día. Eso supone medio millón de hombres al año. Y el problema del suicidio es increíblemente complejo, sabiéndose sin embargo que mejorar la salud mental general y ayudar a los hombres a establecer mejores vínculos sociales puede reducir el riesgo de suicidio.

En la última década, el evento ha recaudado e invertido más de 30 millones de dólares en investigación sobre pruebas y tratamientos del cáncer de próstata, iniciativas que mejoran la calidad de vida de los hombres que padecen la enfermedad y proyectos innovadores de salud mental masculina.

El evento, que consiste en una jornada de paseo en motocicletas clásicas por las ciudades, sólo es una excusa para la concientización social de los problemas descriptos, y la colaboración ciudadana en el financiamiento de la atención de los mismos.

El evento es organizado y financiado íntegramente por el sector privado, en especial profesionales de la salud comprometidos con la problemática tratada, por auspiciantes, y por los propios participantes al evento, y en el caso de las dos ciudades participantes en nuestra Provincia, la ayuda organizacional y el acompañamiento de los respectivos gobiernos locales.

EXPTE. D- 1567 124-25





Provincia de Buenos Aires



Por todo lo expuesto, solicito a los Sres. Legisladores acompañen con su voto la presente iniciativa.

Fernando COMPAGNONI

Diputado

H. Cámara de Diputados Prov. De Bs.As.